
                                                                  Annone Veneto, Lì 20 agosto 2015 

 

                                                                                                 Al sig. SINDACO del comune di 

                                                                                                 Annone Veneto (VE) 

 

Oggetto: Mozione ai sensi dell’art. 36 del Regolamento del Consiglio Comunale. 

 

         A seguito sopralluogo effettuato presso gli impianti sportivi comunali si è potuto constatare il degrado, l’incuria e 

lo stato di abbandono in cui si trova l’area circostante gli stessi. 

       Si evidenzia: 

a) La staccionata collocata a protezione della sponda del canale Vat, nel tratto via 4 Novembre-campo di calcio, 

risulta divelta in diversi tratti, molte assi sono spezzate e/o deteriorate, alcuni supporti sono privi di 

fondazione, causa il franamento del terreno. Si segnala la pericolosità della stessa, che non è più in grado di 

garantire idonea protezione, anche per la presenza di erbe infestanti che la sovrastano e la nascondono. 

b) Ad ostruire i due accessi al ponticello in legno, che è stato di recente demolito, sono stati collocati un cavalletto 

e due tratti pericolanti di rete rossa da cantiere. Tale soluzione, oltre ad essere indecorosa, costituisce un serio 

pericolo, soprattutto per i ragazzi che maggiormente usufruiscono delle strutture sportive-ricreative. 

c) Tre assi del ponticello in legno risultano deteriorate e generano un costante pericolo per coloro che vi 

transitano, causa anche la modalità di posa delle stesse. 

d) Diverse persone hanno avuto modo di constatare la presenza di grossi ratti nelle ore diurne, all’esterno del 

locale cucina, alla ricerca di rifiuti abbandonati. 

e) La fontana che garantiva il ricambio d’acqua al laghetto è stata distrutta. 

f) In più circostanze é stata segnalata la presenza di zecche. 

       Per quanto sopra esposto, al fine di ripristinare la sicurezza, l’accoglienza e la gradevole usufruibilità di quei 

luoghi, che in tanti anni di investimenti in termini economici e di risorse umane è stato possibile concretizzare, i 

sottoscritti Consiglieri propongono al Consiglio Comunale l’adozione di una delibera che impegni la somma 

necessaria per riqualificare quell’area  (trattasi di lavori di ordinaria manutenzione), imputabile al capitolo 

“manutenzione immobili comunali” finanziato con i proventi dai cimiteri comunali oppure mediante prelievo dal 

fondo di riserva. 

              Si chiede che la presente mozione venga posta in discussione nella prossima seduta del Consiglio Comunale, 

previo i pareri espressi ai sensi degli artt. 53 e 55 della L. 142/1990 dai Responsabili preposti. 

             Con osservanza.                                

                                Nicoletta Bondi                                                            Giada Paludetto 

 

                              Giovanni Trevisan                                                             Elio Verona 


